



Ya corren plazos sobre proceso de Blanco

Bravo: diputado

Sección Instructora de la Cámara de Diputados desahoga procedimiento de desafuero.

El diputado Raúl Bolaños-Cacho Cué, integrante de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados federal, aseguró que ya corren los plazos para el desahogo del proceso de desafuero del exgobernador y actual diputado plurinominal de Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, conforme a lo establecido en Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

Aclaró que en la reunión extraordinaria de la Sección Instructora, el pasado jueves, "el diputado Germán Martínez solicitó que se votara si se admitía o no, a lo cual un servidor le expresó que no teníamos que votar la admisión o no de una denuncia, porque la ley lo que establece es que a partir de que la denuncia existe, comienzan a correr los plazos".



Ya corren plazos sobre proceso de Blanco Bravo: diputado

<https://www.launion.com.mx/morelos/politica/noticias/266778-ya-corren-plazos-sobre-proceso-de-blanco-bravo-diputado.html>